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Víctor Manuel Pezuela terminó sus estudios en
Fomento Fundación el año pasado, y sin duda
podemos decir que su expediente fue brillante,
pues acabó el ciclo con Matrícula de Honor, pues su
media fue de 10.

En la evaluación de acceso a la universidad, Víctor
obtuvo un 13,80 y actualmente se encuentra
cursando el primer año del Doble Grado de
Derecho y Administración de Empresas en
modalidad bilingüe en la Universidad Carlos III de
Madrid.

Víctor ganó en mayo de 2022 el segundo premio en
el certamen literario para educación secundaria,
modalidad de relato, de la Universidad Carlos III de
Madrid.

Cuéntanos Víctor, ¿Qué fue lo que más
te marcó de tu paso por el Centro?

Por otro lado, los profesores, que de verdad se
preocupaban por nosotros y que me enseñaron
lecciones que iban mucho más allá del simple
temario. No sólo me enseñaron lengua, matemáticas
o historia, sino que también me formaron como
persona, enseñándome a estar más cerca de Dios y a
ser mejor persona.

Aunque podemos asegurar que eres un
alumno ejemplar y brillante, te quería
preguntar… ¿tuviste alguna asignatura
que te costara más que las demás? ¿Por
qué crees que fue?

La asignatura que más me costó fue historia, tanto
en primero como en segundo. Es una materia muy
extensa, a la que le tienes que dedicar muchas más
horas que al resto. Además, los profesores son muy
exigentes para que saques tu máximo potencial.
Aunque en el momento nos parecía que nos
martirizaban, ahora todos nos sentimos orgullosos
de haber sacado esas asignaturas que se nos hacían
tan cuesta arriba.

Definitivamente, lo que más me marcó fue toda la
gente que conocí a lo largo de mi etapa en Fomento
Fundación. Por un lado, mis amigos, que hicieron
inolvidables los dos años de bachillerato y que
espero que duren para toda la vida. 



Recuerdo que tu nivel de inglés era
excelente, ¿En algún momento pensaste
estudiar la carrera en algún país
extranjero? ¿Cuál crees que son los
puntos fuertes de la Universidad en
España respecto a las del extranjero?
Yo cursé 4º de la E.S.O. en Estados Unidos y pienso
que estudiar en el extranjero es una experiencia
inolvidable, pero, aunque alguna vez me imaginé
estudiando en una Universidad americana, nunca
me lo llegué a plantear en serio.

¿Cuál es tu mejor recuerdo de los dos
años en los que estuviste con nosotros?
¿y el peor?
Mi mejor recuerdo, por muy típico que suene, es
nuestra graduación. Fue un momento en el que a
muchos se nos saltaron algunas lágrimas, ya que
ver a todos tus amigos graduarse, después de tanto
esfuerzo, es algo muy emocionante. Son muchos
recuerdos los que se me venían a la cabeza, y
siempre recordaré nuestra graduación como el fin
de una de las mejores etapas de mi vida.
Lógicamente fue un momento agridulce, ya que,
aunque nos sentíamos super felices de lo que
habíamos logrado, nos daba muchísima pena que
llegase a su fin. Yo creo que a todos nos hubiese
encantado seguir uno a dos años más en la
Fundación.

Por otra parte, al pensar en el peor recuerdo, lo
primero que se me viene a la cabeza son las
semanas antes de EvAU. Sin embargo, aunque
fuesen días en los que acababas agotado, el hecho
de poder ver reflejado todo ese estudio en la nota
de acceso a la universidad hace que no lo recuerde
como el peor momento. 

El peor recuerdo es mi positivo por COVID en 1º de
bachillerato. Como consecuencia, nos tuvimos que
confinar tanto yo como varios amigos. Además,
justo nos coincidió con los exámenes de la 3º
evaluación, por lo que los tuvimos que hacer online.
Aunque debo confesar que coloqué algún que otro
post-it en la pared, no recomendaría a nadie hacer
un examen de historia de Paco Burgos oral. En
cualquier caso, y aunque suene a tópico, la verdad
es que no tengo ningún mal recuerdo de estos dos
años, por lo que me ha costado bastante responder
a esta pregunta.



¿Recomendarías Fomento Fundación a
tus amigos?

¿Te gustaría solicitar la beca Erasmus?
¿Por qué?

En concreto, a mí me gustaría estudiar en Francia,
para mejorar mi nivel de francés, o en Estados
Unidos, ya que tiene las mejores universidades del
mundo para temas relacionados con la economía.
Tampoco descarto estudiar en ambos países, ya
que muchos estudiantes del doble grado
aprovechan tanto 3º como 4º para hacer programas
de movilidad.

Siempre tuve claro que quería estudiar derecho y
que quería conocer las leyes de nuestro país.
Además, pienso que la Universidad española está
claramente en alza, cuenta con profesores de gran
prestigio y experiencia y cada vez se aproxima más
al mundo profesional y laboral. Creo también que las
Universidades públicas en España no tienen
comparación con las de otros países. Por otra parte,
no hay nada como la vida universitaria española.
Dudo que el concepto de jueves universitarios en las
discotecas exista en otros lugares.

Me encantaría irme de Erasmus en 3º o 4º de
carrera. Es uno de los motivos por los que elegí la
Universidad Carlos III, ya que más de la mitad de los
estudiantes que se gradúan cada año han
participado en un programa de movilidad. Además,
la universidad tiene un programa que ofrece la
posibilidad de estudiar en países no europeos y en
universidades tan prestigiosas como Berkeley.
Pienso que estudiar en el extranjero es una
experiencia indispensable durante la etapa
universitaria. 

Por supuesto que recomendaría Fomento
Fundación a cualquier persona. Es un centro donde
los profesores tienen un trato cercano con los
alumnos y de verdad se preocupan por ellos.
Además, una cosa que me encanta de Fomento
Fundación es que pone a disposición de sus
estudiantes tanto refuerzos como excelencias, para
que los alumnos puedan alcanzar su máximo
potencial. Es un Centro en el que la prioridad es
ayudarnos a sacar nuestros mejores resultados, en
vez de martirizarnos y desmotivarnos.



¿Qué fue lo que te hizo decidirte por
estudiar Derecho y Administración de
empresas? ¿Siempre lo habías tenido
claro?

Sin duda, me está gustando más Derecho, y era lo
que esperaba del doble grado. No obstante, una
cosa buena de estudiar Derecho y Administración
de Empresas es que cuando estás saturado de
memorizar algo de Derecho puedes ponerte a
hacer ejercicios de Matemáticas y así no se vuelve
tan repetitiva toda la carrera.

De las dos carreras, ¿Cuál te está
gustando más?

Yo siempre he preferido las letras que las ciencias.
De hecho, ahora que mi hermana pequeña está
estudiando biología en el colegio me doy cuenta de
lo poco que me gustan las ciencias naturales. Mis
padres han estudiado Derecho y de pequeño me
encantaba cuando me explicaban alguna cosa.
Cuando entré a la Fundación, ya tenía claro que
quería estudiar Derecho y Administración de
empresas, porque el Derecho me parecía
realmente interesante y cursarlo junto a
Administración de Empresas multiplica las salidas
laborales. Además, creo que son dos carreras que se
complementan a la perfección, ya que las empresas
y el derecho son los motores de un país. 

Para ti, Fomento Fundación es sinónimo
de…
Para mí, Fomento Fundación es sinónimo de
cercanía, trabajo, compañerismo y amistad.

No obstante, de pequeño tuve una temporada en la
que me dio por decir que quería ser cirujano,
simplemente porque los veía en las series
americanas con relojes, coches y mansiones. En fin,
menos mal que entré en razón.

¿En qué te gustaría trabajar una vez
acabes el doble grado?
Por un lado, me planteo opositar. Siempre me han
llamado la atención oposiciones como Abogacía del
Estado, judicaturas o inspección de hacienda.



Es normal sentirse agobiado y presionado por los
exámenes, pero en bachillerato hay tiempo para
todo, momentos para estudiar y otros para salir. Lo
más importante es saber compaginar estos
momentos y organizarse bien para poder disfrutar y
al mismo tiempo obtener los resultados esperados.
Finalmente, me gustaría darles un consejo: que
aprovechen cada momento de aprendizaje, de
diversión y de amistad, porque será algo que los
acompañarán toda su vida. 

Sin embargo, me quedan todavía demasiados años
de carrera como para pensar en seguir estudiando
después de terminar. Por otra parte, también me
gustaría trabajar en consultoría. Lo bueno de estudiar
un doble grado es que se multiplican las opciones a
la hora de elegir. En definitiva, aún me queda mucho
tiempo para decidir, e imagino que mis gustos
cambiarán a lo largo de la carrera.

Para terminar, ¿Qué palabras de aliento
te gustaría decirles a nuestros actuales y
futuros alumnos del Centro?

En primer lugar, quiero decir que recuerdo Fomento
Fundación con muchísimo cariño hacia todos mis
amigos, compañeros y profesores. Por tanto, me
gustaría decirles a los actuales alumnos del Centro
que aprovechen estos dos años


